

Monsieur  
Amara Charaf-Eddine  
Président  
Fédération Algérienne de Football

Zurich, le 26 août 2021

### **Message de félicitations au CR Béluizdad**

Monsieur le Président,

Permettez-moi de féliciter le CR Béluizdad pour avoir été sacré champion d'Algérie 2020/21!

Ce titre est, sans aucun doute, le résultat d'un travail acharné, de la passion et de l'engagement, et tout le monde au sein du club peut certainement être fier de cette importante réalisation. Je vous serais reconnaissant de bien vouloir adresser mes félicitations à toutes les personnes impliquées, que j'encourage à continuer à œuvrer avec détermination et motivation à l'avenir.

Au nom de la communauté internationale du football, je saisis enfin cette occasion pour vous remercier, vous et votre Fédération, pour votre contribution au développement et à la prospérité du football en Algérie, en Afrique et dans le monde entier.

Au plaisir de vous revoir bientôt, je vous prie de bien vouloir agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes sentiments les plus cordiaux.



Gianni Infantino